

Se trata del primer nodo de los 5 que conformarán la red de Tandem Company

## Nace Tandem Technology, la primera startup del ecosistema de conocimiento Tandem

**La compañía es experta en materializar servicios y productos en el ámbito de las nuevas tecnologías**

La consultoría de creatividad estratégica e innovación Tandem Company ha iniciado, tras doce años de presencia en el mercado, el despliegue de un ambicioso plan de crecimiento para alzarse como el primer ecosistema de conocimiento capaz de ofrecer soporte y soluciones en cualquier ámbito de la industria y los negocios.

El primero de los 5 nodos que integran este ecosistema emprendedor es [Tandem Technology](#), compañía lanzada recientemente con un doble objetivo: materializar la tecnología en soluciones concretas para los clientes de Tandem aplicándola a retos de negocio, así como realizar una tarea continua de investigación de aquellas tecnologías no maduras y experimentales sin proyección clara y definida a corto y medio plazo.

Tandem Experience & Design, Tandem Business, Tandem Culture y Tandem Venture son, junto a Tandem Technology, las 5 ramas que vertebran este ambicioso proyecto que ha contado con una inversión de 200.000 euros. En el caso concreto de Tandem Technology, la iniciativa ha prosperado a raíz del acuerdo alcanzado entre Tandem Company y José Miguel Navarro, reputado emprendedor, ingeniero y tecnólogo, que actualmente ostenta el puesto de CEO de la recién creada empresa. “Se trata de crear un LAB donde el grupo pueda experimentar con nuevas tecnologías y generar oportunidades para nuestros clientes. Trasladar el conocimiento teórico y los últimos avances tecnológicos que aporten verdadero valor de cualquier rama científica al mercado real es nuestro objetivo principal”, comenta Navarro.

La facturación de Tandem Technology se estima en un 1 millón de euros para este primer año a través de ingresos procedentes tanto de proyectos propios como de aquellos que afloran del ecosistema de conocimiento de Tandem. Además, se prevé configurar una plantilla con más de 15 ingenieros y dar forma al LAB para que funcione a pleno rendimiento en junio de 2018. Los servicios que ofrece se centran en dar soporte a la transformación digital, diseño y desarrollo de MVP's, ingeniería de software, diseño electrónico y observatorio tecnológico.

Alguno de los innovadores proyectos llevados a cabo por Tandem en esta área ha sido el diseño y desarrollo para [Momi y Toy's](#) de una máquina de vending para la recogida de comandas que incluye una tecnología que permite el reconocimiento facial y asesora a los clientes sin necesidad de vincularse a la máquina mediante smartphone. Por otra parte, ha trabajado con [Indra](#) en el diseño y la optimización de los equipos de control de tráfico ferroviario de alta velocidad para la infraestructura de Arabia Saudí.

Con su sede central en Cádiz, la decisión de asentar la compañía en esta ciudad está motivada, además de por la cercanía estratégica con AIRBUS, uno de sus clientes más importantes, por una apuesta segura de Tandem por buscar en la ciudad andaluza los mejores perfiles tecnológicos, con capacidad creativa y rigor en el servicio ofrecido. “Existe un enorme talento infrautilizado en Andalucía y las nuevas conformaciones empresariales, como la que está adoptando Tandem, requieren una alianza entre territorios, en este caso Andalucía y Cataluña”, explica el CEO de Tandem Technology.

Navarro (El Puerto de Santa María, Cádiz 1988) cuenta con una dilatada trayectoria profesional en el sector tecnológico. Licenciado por la UNED en Ingeniería en Informática de Sistemas en 2010, dos años más tarde se trasladó a Barcelona donde ha ejercido como CTO (Chief Technology Officer) en varias entidades de diseño y tecnología punteras de la ciudad condal realizando proyectos para organizaciones de renombre como Airbus, Banco Santander, HP o Teka, entre otras. Para Navarro representa una gran oportunidad dirigir Tandem Technology: “Sin duda, encargarme de una de las ramas principales de la diversificación de la compañía supone un gran reto profesional que afronto con mucha ilusión y además poder hacerlo en mi tierra natal y ofrecer oportunidades de trabajo me motiva día a día”.

En cuanto al resto de startups que forman parte de la red, Tandem Experience & Design está orientada a elevar el diseño y el desarrollo de productos y servicios al grado de máxima experiencia, mientras que Tandem Business es la pieza central que ofrecerá soluciones de negocio que posibiliten a los clientes de Tandem mantenerse en posiciones de ventaja respecto a la competencia. Por su parte, Tandem Culture persigue transformar aquellas organizaciones herméticas y verticales en entidades abiertas y transversales propias del siglo XXI y Tandem Venture es el vehículo de inversión destinado a la búsqueda de oportunidades y a la conexión del ecosistema Tandem con el de las startups.

25 de abril de 2017

## **Acerca de TANDEM COMPANY**

Tandem Company ofrece servicios de consultoría de negocio e innovación. Ayudan a sus clientes, multinacionales y pymes, a crecer y competir en su sector. Un equipo para ir por delante de...

Trabajan en el ámbito estratégico para detectar, probar y reformular oportunidades de crecimiento y estrategias que permitan ir por delante de... y cambiar las reglas del juego. Crean que la creatividad y la innovación pueden conjugarse con una visión estratégica y un modelo de gestión para crear nuevas oportunidades de negocio.

Y afirman que sólo tendrán futuro las organizaciones ágiles, transversales y autosuficientes, capaces de afrontar los retos del futuro y liderar los procesos de transformación del negocio en la búsqueda del camino de crecimiento, rentabilidad y sostenibilidad.

Fundada en 2005, Tandem Company tiene presencia en Barcelona y Madrid donde ofrece su dilatada experiencia y conocimiento a empresas de renombre, tales como Grupo Santander, Airbus, Puig, Mapfre, Grupo Porcelanosa, Henkel, Mahou, Pastas Gallo, Indra, British Airways, Mitsubishi o Fluidra.

**Contacto de prensa:**

Alejandro Galindo –  comunicación

Tfno.: 91 413 28 35

E-mail: [comunicacion@tandem-company.com](mailto:comunicacion@tandem-company.com)